



ニュースを教育・研究の視点から発信する OTEMON VIEW  
**世界のトップ大学へ進学者を輩出した秘訣は「探究」にあり  
立役者が語る探究学習の先にあるもの**

**追手門学院が OTEMON VIEW を開設**

学校法人追手門学院(大阪府中央区、理事長：川原俊明)は大学公式 HP に特設サイト「OTEMON VIEW(オウテモンビュー)」を開設しました。

<https://newsmedia.otemon.ac.jp/>

**OTEMON VIEW とは**

「ニュースの面白さは、見方次第。」をコンセプトに、日々移り変わる世の中の出来事を、追手門学院大学の教員らが教育・研究成果など専門的知見に基づいて読み解きます。

サイトは追手門学院オリジナル記事と他メディアに掲載された関連記事の2つで構成。

本学のような文系学部中心の大学としては珍しい取組で改善を重ね充実していきます。



OTEMON VIEW トップページ

**ニュースを教育・研究の視点から**

2022年度の高校の学習指導要領で本格導入される「探究」は、これまで学んできた教科と違いなにを学ぶのでしょうか。また、子どもたちにどのような教育効果をもたらすのでしょうか。

今回は、今年度から探究科を立ち上げ全学年で「探究」の授業に取り組む、追手門学院中・高等学校の探究科主任であり、かつて大阪にある中堅進学校で、いまの「探究」へとつながる学びを推進し、世界のトップ大学への進学者を多数輩出する注目校に押し上げた「大阪の中堅校の奇跡」とも呼ばれた教育改革の立役者の一人でもある、池谷陽平先生に「探究」の教育的価値を聞きました。

(以下は主なポイント)

**国をあげて探究学習に取り組む理由**

- 探究学習とは
- 時代の変化に対応できる人材へ

**追手門学院中・高等学校の探究学習**

- マインドセットを軸にした変革
- 独自のマインドセット「DRIVE」
- 「アート」を通じて気付く自分と他者

**探究学習の今後のビジョン**

- 「探究」を重ねて成長する生徒たち
- 探究学習がもたらす価値

詳しくは記事本体をぜひご覧ください。

記事本体：<https://newsmedia.otemon.ac.jp/1318/>



探究科主任 池谷陽平先生が探究の授業を行う様子

この資料の配付先：大阪科学・大学記者クラブ、北摂記者クラブ等

【発行元】

追手門学院 広報課 TEL：072-641-9590 谷ノ内・仲西